

愛に生き

真に生き

美に生き

深川市立一已中学校 学校だより

令和5年4月26日

発行者：深川市立一已中学校 電話：0164-22-3341 FAX：0164-22-3653
<http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyanjh/index.html>

校長 坂本 征人

子どもたちの明るい顔が春と一緒にやってきました。

70名の新1年生を迎え、どの子の顔にも新しい世界に第一歩をふみ出す期待がいっぱいでした。また、始業式。一つずつ進級し、子ども達に「がんばるぞ」という自覚と誇りが感じられました。私たち職員は、全校生徒197名の一人ひとりに目を向け、子どもを大事に、今求められている「学びに向かう力」「思考力・判断力・表現力」「知識・技能」を培うための教育活動を積極的に展開しなければならないという責務を感じるとともに決意を新たにしたところです。

今年度早々に、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行の予定です。皆様におかれましては授業参観・懇談会、体育大会、学校祭など、お時間のあるときには、子どもの姿を見ていただくことが本校の教育活動を理解していただけるものと考えています。

また、子どもの健全育成にかかわる課題については、学校と家庭・地域が共有し、知恵を出し合い解決に向けていきたいと考えています。本校職員、一已中学校の子どもによりよい成長のために精一杯努力する決意です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、本校の学校教育目標は、上記に書かれているとおりですが、先生方と話し合い、今年度の学校の重点を「**自律的学習者の育成**」「**心理的安全性の確保**」としました。あわせて、本校の生徒について考えてみました。気持ちの良い挨拶ができる、礼儀正しい、聞く姿勢が良い、役割を全うするなど良い面もたくさんあるのですが、自分で考え表現したり、自分から行動しようとする意識が薄い、などの傾向が実態として出てきました。そこで、こんな生徒に育てていきたいと「**主体的に取り組む生徒**」を目指す生徒像とし、教育活動を進めていきます。

教職員力を合わせ、教科の学習の時間、道徳や特別活動の時間、総合的な学習の時間並びに部活動を通じて、生徒を育てていきますので、保護者の皆様のご支援、ご協力をどうかよろしくお願いいたします。

5月の行事予定

- 1 (月) 開校記念日
- 2 (火) 二者懇談 (1,2年生)
- 3 (水) 憲法記念日
- 4 (木) みどりの日
- 5 (金) こどもの日
- 8 (月) 教育相談 ~19日

- 8 (月) 全国学調英語
話すことテスト (3年生)
- 9 (火) 委局・代議
- 11 (木) 歯科検診
スクールカウンセラー
- 15 (月) 避難訓練
- 16 (火) 尿検査 1次

- 17 (水) 生徒総会
- 24 (水) 委局・代議
- 25 (木) 体育大会前日準備
- 26 (金) 体育大会
- 30 (火) 尿検査 2次
内科検診
スクールカウンセラー

入学おめでとうございます

4月6日（木）、令和5年度入学式が執り行われました。真新しい制服に身を包んだ新入生70名は、学級担任から名前を呼ばれ、中学校生活への期待と希望を込めて、立派に返事をしていました。これから3年間の中学校生活において、多くの人との関わりの中で、ふるさと深川市に誇りを持ち、たくましく成長してほしいと願っています。また、今年度も、全校生徒197名が力を合わせて一已中学校の新たな歴史を築いていくことを期待しています。



令和5年度 全国学力・学習状況調査

4月18日（火）、全国一斉に文科省「全国学力・学習状況調査」が行われました。本校においても教科（国語、数学、英語）に関する調査、生活習慣や学習習慣に関する質問紙調査を第3学年対象に実施しました。この調査は、「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。さらに、そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する」ことを目的としています。学校では、この調査結果をもとに、生徒の学力向上に向けて、効果的な取組の実践を目指します。

転入職員紹介

今年度、4月1日付で7名の教職員が着任しました。

菅原元 教諭

この4月に砂川中学校よりまいりました。10年前まで納内中学校（現クラーク野球部練習場）で勤務しており、久々の深川勤務です。少しでも一已中学校の力になれるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

宮田怜子 教諭

秩父別町立秩父別中学校からまいりました。秩父別中の約6倍の生徒数に未だに慣れることができず、毎日不安でいっぱいですが、生徒のみなさんのさわやかな挨拶や明るい笑顔に助けられながら過ごしています。少しでもみなさんの顔と名前を覚えて頑張っていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

越 朋美 支援員

深川中学校から異動してきました。皆さんの笑顔に毎日、元気をもらっています。微力ではありますが、皆さんの力になればと思っています。よろしくお願いいたします。

清水政宏 教諭

砂川中学校から異動してきました清水政宏と申します。一已中学校は2度目の勤務になります。ずっと変わらない素直で一生懸命な一已中の生徒とまた一緒に過ごせることを、心からうれしく思います。よろしくお願いいたします。

増子義浩 教諭

この4月に滝川市立江陵中学校から赴任しました増子義浩です。この学校に来てから1ヶ月になりますが、子供たちの授業中の様子にとっても感心しております。わからないことばかりではありますが、よろしくお願いいたします。

小山修司 公務補

一已小学校から異動となりました公務補の小山修司と申します。一已小学校の卒業生が多く、面影をのこす生徒達の成長ぶりを見るのが楽しみです。公務補としての基本的な仕事は、同じと考えております。校舎内外の違いもあり、最初はわからないこともあるかと思えます。皆様の指導のもと、頑張っていきたいと思えますのでよろしくお願いいたします。

飯塚博明 教頭

沼田町立沼田中学校からまいりました。生徒達の気持ちのよい挨拶、笑顔に毎日癒やされています。生徒達の成長を支えるために、教職員、保護者、地域住民の皆様と連携・協働しながら、素晴らしい一已中学校をつくっていききたいと思っています。よろしくお願いいたします。

学校だよりの発行（電子データ化）について

今後、学校でのペーパーレス化を目指す観点からも、学校だよりをホームページと安心メールにより、各家庭に配信することを考えております。試験的に7月までデータ配信を行い、夏季休業以降に保護者の皆様にアンケート調査を行い、ご意見をうかがいたいと思えます。